

## MENDAG SIDAK PASAR TRADISIONAL PONOROGO

Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan (tengah) membeli sembako untuk dibagikan kepada warga di salah satu pedagang sembako Pasar Stasiun di Ponorogo, Jawa Timur, Minggu (25/12). Menteri Perdagangan mengunjungi pasar tersebut untuk memantau perkembangan harga sembako selama libur Natal dan tahun Baru 2023.



FOTO: ANTARA

## Wamenkeu Paparkan Empat Tujuan Grand Design Desentralisasi Fiskal RI

Tujuan kedua dari grand design desentralisasi fiskal adalah mengembangkan hubungan keuangan pusat dan daerah yang meminimalkan ketimpangan vertikal dan horizontal.

JAKARTA (IM) – Wakil Menteri Keuangan (Wamenkeu) Suahasil Nazara memaparkan empat tujuan dari desain besar (grand design) desentralisasi fiskal Indonesia. Pertama, desentralisasi fiskal harus memperkuat local taxing power. Pemerintah daerah diharapkan makin dekat dan responsif dengan konstituen yang membiayai pemerintah daerah.

bayar penerimaan negara. Maka itu, belanjanya harus dipakai dengan baik. Begitu juga di daerah. Daerah musti punya connecting yang kuat dengan konstituennya. Local taxing power adalah memperkuat itu. Karena itu, local taxing power nggak akan sembarangan bisa meningkat power itu hanya dengan dikasih pajak baru, ditingkatkan tarifnya, tapi lebih dari itu harusnya local taxing power itu,” kata Suahasil dalam acara Vice Minister Talks dalam rangka Hari Ulang Tahun ke-21 Direktorat Jenderal Perimbangan Keuangan

“Di APBN kita selalu bilang, yang kita kelola itu uang rakyat, uang kita, uang pajak. Kita punya koneksi, punya kedekatan batin dengan yang

(D)PK Kementerian Keuangan dengan tema “Desentralisasi Fiskal 2023: Tantangan dan Kesiapan Menghadapinya” di Jakarta, akhir pekan kemarin.

Tujuan kedua dari grand design desentralisasi fiskal adalah mengembangkan hubungan keuangan pusat dan daerah yang meminimalkan ketimpangan vertikal dan horizontal. Wamenkeu menerjemahkan ketidak timpangan adalah kemampuan setiap daerah untuk memberikan pelayanan minimal yang sama.

“Siapun warga negara Indonesia, dilahirkan di manapun, dia bisa menikmati, mendapatkan layanan minimal pemerintahan yang sama. Layanan apa saja? Layanan pendidikan, kesehatan, pemerintahan, layanan tentang lingkungan hidup, mengenai perumahan, sanitasi, dan yang lain-lain yang memang diamanatkan,” kata Suahasil.

Suahasil mengatakan

bahwa ketimpangan horizontal bukan hanya diartikan ketimpangan mengenai alokasi Dana Alokasi Umum (DAU), tetapi juga harus dilihat outcome standar pelayanan minimal. Menurut Suahasil ketimpangan vertikal adalah ketimpangan antara pemerintah pusat dengan pemerintah daerah. Keduanya memiliki tanggung jawab yang sama di bidang masing-masing.

“Ini yang menjadi tugas kita kalau kita mau mendekati desentralisasi fiskal ke desentralisasi ekonomi, ketimpangan fiskal, ketimpangan horizontal dan ketimpangan vertikal yang harusnya kita tangani melewati desentralisasi fiskal kita,” ujarnya.

Yang ketiga adalah mengembangkan keleluasan belanja daerah yang bertanggung jawab untuk mencapai standar pelayanan minimum.

“Ini melihat susunan belanja itu benar, termasuk bagan

akun standarnya itu benar. Tanpa kita punya bagan akun standard, maka tidak pernah ada konsolidasi neraca. Intinya adalah belanja daerah yang makin lama makin benar,” kata Wamenkeu.

Tujuan grand design desentralisasi fiskal yang keempat adalah harmonisasi belanja pusat dan daerah untuk penyelenggaraan layanan publik yang optimal.

“Kalau yang ini keempat ini tidak dilakukan, maka local taxing power-nya naik, standard biayanya sudah benar, bagan akun standarnya sama, tapi tetap saja tidak harmonis. Harusnya harmonis dalam konteks pembagian kewenangan dan dalam konteks siklus bisnis. Tidak mudah menerjemahkan. Harmonisasinya dengan daerah seharusnya kita pikirkan,” tandas Suahasil. ● dro

## Pipa Minyak Rokan Salurkan 147 Ribu Barel Minyak per Hari

PEKANBARU (IM) – Manager Communication, Relations & CSR Pertagas Elok Riani Ariza mengatakan pipa minyak Rokan telah menyalurkan minyak milik PT Pertamina Hulu Rokan (PHR) dengan rata-rata harian tertinggi 147 ribu Barrel Oil per Day (BOPD).

“Volume penyaluran sebesar itu direalisasikan melalui 10 segmen dari total 13 segmen Pipa Minyak Rokan dikelola oleh PT Pertamina Gas (Pertagas) selaku afiliasi dari Sub Holding Gas Pertamina,” kata Elok kepada wartawan di Pekanbaru, dikutip Antara, Sabtu (24/12).

Elok mengatakan pipa baru ini untuk menggantikan pipa lama sejalan dengan program optimalisasi infrastruktur Blok Rokan. Saat ini Sub Holding Gas dan Sub Holding Upstream Pertamina tengah berkoordinasi intensif untuk dapat mengoperasikan seluruh

segmen di akhir Desember 2022.

Dijelaskan Elok, sinergi antar Sub Holding ini adalah untuk mendukung optimalisasi produksi dan pengaliran minyak di Blok Rokan.

“Penyaluran di pipa minyak Rokan dilakukan bertahap sepanjang tahun 2022 sejalan dengan proses transisi dari pipa lama ke pipa baru (switching). Pengaliran minyak secara bertahap telah dilakukan sejak awal tahun 2022 yang ditandai dengan momentum First Oil In atau penyaluran minyak perdana dari Pertamina Hulu Rokan (PHR) pada 3 Februari 2022,” katanya.

Lebih jauh Elok menjelaskan bahwa switching dilakukan secara bertahap demi memastikan kelancaran operasi pipa atau memastikan transisi dari pipa lama ke pipa baru berjalan dengan aman dan efektif. Selain itu, infrastruktur

yang dibangun di masa pandemi ini telah menyelesaikan konstruksinya 100 persen sejak akhir tahun 2021. Dalam melaksanakan seluruh rangkaian proyek penggantian pipa minyak Rokan, Pertagas selalu mengedepankan aspek keselamatan kesehatan kerja dan kepedulian lingkungan atau HSSE.

“Hal ini dibuktikan dengan keberhasilan Pertagas membukukan 27.709.487 jam kerja selamat selama periode 2014-2022 untuk seluruh proyek yang dilaksanakan,” kata Elok.

Dengan keberhasilan ini, Pertagas mendapatkan penghargaan Patra Nirbhaya Karya Utama Adinugraha dan Patra Karya Raksa Madya yang merupakan bentuk apresiasi dari Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral atas capaian jam kerja selamat dan penerapan Sistem Manajemen Keselamatan dan Kesehatan Kerja Migas. ● pan



FOTO: ANTARA

## MENHUB TINJAU PELAKSANAAN ANGKUTAN PENYEBERANGAN MERAK

Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (tengah) didampingi Dirut PT ASDP Ira Puspawati (kedua kanan) menginspektasi Dermaga Eksekutif saat meninjau pelaksanaan angkutan penyeberangan di Kantor PT ASDP Pelabuhan Merak, di Banten, Sabtu (24/12). Menhub meminta semua kru angkutan penyeberangan di Pelabuhan Merak untuk bekerja keras memberi layanan terbaik kepada warga pengguna jasa penyeberangan dengan mengutamakan keselamatan dan peka dengan semua keluhan penumpang.



## Pertamina International Shipping Ekspansi ke Dubai

DUBAI (IM) - PT Pertamina International Shipping (PIS) membuka branch office PIS Middle East di Dubai, Uni Emirat Arab. Langkah ini sebagai upaya ekspansi pasar internasional.

Pembukaan kantor PIS di Dubai ini dihadiri langsung oleh Sekretaris Kementerian BUMN Susyanto, Duta Besar RI untuk UAE Husin Bagis, Konsul Jenderal RI untuk Dubai Candra Negara, Direktur Utama PT Pertamina (Persero) Nicke Widyawati, dan Komisaris Utama PT Pertamina (Persero) Basuki Tjahaja Purnama.

Sekretaris Kementerian BUMN Susyanto mengapresiasi kehadiran kantor PIS di Dubai, sebagai representasi BUMN di internasional. “Kami dari Kementerian BUMN sangat senang dan kantor PIS Middle East bisa menjadi hub distribusi energi yang lebih luas dan bukti jawaban bahwa Pertamina telah menunjukkan komitmen BUMN go global,” ujar Susyanto, Sabtu (24/12).

Sementara itu Direktur Utama PT Pertamina (Persero) Nicke Widyawati meyakini kantor cabang di Dubai ini bisa menjadi vehicle PIS ke depan untuk meningkatkan revenue khususnya pada pasar internasional.

Potensi pengembangan bisnis PIS, masih sangat besar dan terbuka lebar. Apalagi paska berkolaborasinya PIS dengan salah satu perusahaan perkapalan terbesar di dunia asal Jepang, NYK. “Kita perlu meningkatkan standar global dari PIS agar bisa setara dengan global company lain. Transisi energi harus diantisipasi dari sekarang. PIS kini sudah berusia enam tahun dan memiliki dua cabang, kita tunggu pasar lainnya karena saat ini sudah ada 18 rute internasional. Ini luar biasa,” pesan Nicke.

Komisaris Utama PT Pertamina (Persero) Basuki Tjahaja Purnama menekankan kembali pesan Menteri BUMN Erick Thohir tentang peran perusahaan pelat merah dalam Indonesia Incorporated, di mana BUMN didorong untuk go global guna meningkatkan pendapatan dan nilai tambah lainnya.

“PIS memerlukan strategic partner untuk maju, apalagi dengan perkembangan bisnis saat ini, transisi energi, sudah harus disiapkan. Pertamina sekarang sudah bertransformasi, kita semakin terbuka untuk bekerjasama dengan siapa pun selama kerja samanya saling menguntungkan, adil, dan tidak berbelit-belit,” ujarnya.

Duta Besar Indonesia untuk UEA Husin Bagis juga menyampaikan dukungannya untuk branch office PIS. “Kita berharap dengan adanya PIS ini bisa ambil bagian dari ekspor di sini yang sangat besar. Kami dari Kedubes siap bantu 24 jam untuk itu,” ujarnya.

adanya PIS ini bisa ambil bagian dari ekspor di sini yang sangat besar. Kami dari Kedubes siap bantu 24 jam untuk itu,” ujarnya. ● hen

adanya PIS ini bisa ambil bagian dari ekspor di sini yang sangat besar. Kami dari Kedubes siap bantu 24 jam untuk itu,” ujarnya.

adanya PIS ini bisa ambil bagian dari ekspor di sini yang sangat besar. Kami dari Kedubes siap bantu 24 jam untuk itu,” ujarnya.

adanya PIS ini bisa ambil bagian dari ekspor di sini yang sangat besar. Kami dari Kedubes siap bantu 24 jam untuk itu,” ujarnya.

adanya PIS ini bisa ambil bagian dari ekspor di sini yang sangat besar. Kami dari Kedubes siap bantu 24 jam untuk itu,” ujarnya.



FOTO: ANTARA

## PENERBANGAN HARI NATAL

Sejumlah kru sebuah maskapai penerbangan berjalan meninggalkan terminal kedatangan saat tiba di Bandara Mutiara Sis Aljufri, Palu, Sulawesi Tengah, Minggu (25/12). Sebagian penumpang memanfaatkan jadwal penerbangan komersil pada Hari Natal untuk menghindari kepadatan penumpang memasuki musim liburan akhir tahun dan perayaan Natal yang terjadi sejak sepekan terakhir di bandara tersebut.

## Data Sinergitama IPO Awal 2023

JAKARTA (IM) - PT Data Sinergitama Jaya Tbk (ELIT) telah menggelar public expose pada hari Rabu, 21 Desember 2022 lalu setelah sukses menjalani serangkaian proses IPO dan memperoleh surat pra-efektif dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

Direktur Utama ELIT Kresna Adiprawira menyatakan dengan melantainya perseroan di Bursa Efek Indonesia (BEI) yang diperkirakan akan listing pada awal tahun 2023 mendatang, membuat langkah perusahaan semakin mantap dalam mengembangkan Transformasi Digital melalui pengembangan Data Center virtual (Cloud).

Teknologi Cloud adalah teknologi pusat data terkini di mana kapasitas pengolahan dan penyimpanan data disediakan secara virtual dan dapat dipenuhi secara instan, jauh lebih cepat dibandingkan teknologi pusat data tradisional dimana perusahaan harus membangun infrastruktur fisik.

“Perseroan mempunyai peluang terbaik saat ini dengan posisi kompetitor yang masih minim, diiringi dengan revenue stream dari managed cloud ELIT yang terus bertambah. Hal ini secara nyata tercermin dari pencapaian revenue hingga periode bulan Oktober tahun 2022 yang berhasil tumbuh tajam sebesar 100,17% yoy menjadi

Rp136,5 miliar,” ujar Kresna dikutip dari keterangan resmi, Sabtu (24/12).

Diketahui, perseroan mencatat pendapatan dalam laporan keuangan dua tahun terakhir, tumbuh konsisten secara rata-rata tumbuh lebih dari 100% tiap tahunnya.

Dalam laporan keuangan hingga periode Oktober 2022, pendapatan perseroan tumbuh 100,17% menjadi Rp136,5 miliar dibandingkan periode yang sama tahun sebelumnya di Desember 2021 sebesar 94,12% menjadi Rp90,7 miliar.

Sedangkan untuk laba tahun berjalan perseroan hingga periode 31 Oktober 2022 tumbuh tinggi sebesar 385,31% dibandingkan periode sama tahun sebelumnya menjadi Rp7,5 miliar.

Kemudian, untuk IPO perusahaan akan menawarkan sebanyak-banyaknya 500.000.000 saham baru yang merupakan Saham Biasa Atas Nama dengan nilai nominal Rp25 per lembar. Jumlah ini setara 24,61% persen dari modal ditempatkan dan disetor penuh.

Harga penawaran umum perdana saham ELIT dalam masa bookbuilding adalah Rp120 – Rp150 setiap saham. Dengan rentang harga tersebut, jumlah seluruh nilai Penawaran Umum sebanyak-banyaknya adalah Rp75 miliar. ● pan